



HANNOVERANER  
VERBAND

23. November 2024  
Hengstmarkt Dressur

**LETZTE MELDUNGEN**  
***LATEST NEWS***

*November 23, 2024*  
*Stallion sales dressage*

Das Ausbieten der Hengste erfolgt in Euro. Das Anfangsgebot für nicht gekörte Hengste beträgt 10.000 Euro, für gekörte Hengste 15.000 Euro. Es werden folgende Mindestgebote angenommen:

- Startgebot bis 25.000 Euro: mind. 500 Euro
- ab 25.000 Euro bis 50.000 Euro: mind. 1.000 Euro
- ab 50.000 Euro bis 110.000 Euro: mind. 2.000 Euro
- über 110.000 Euro: mind. 5.000 Euro

*Bids for the stallions are made in euros. The starting bid for not licensed stallions amounts to Euro 10,000.00 and for licensed stallions to Euro 15,000.00. The following minimum bids are accepted:*

- *Starting up to Euro 25,000: min. Euro 500*
  - *from Euro 25,000 to Euro 50,000: min. Euro 1,000*
  - *from Euro 50,000 to Euro 110,000: min. Euro 2,000*
  - *over Euro 110,000: min. Euro 5,000*
- 

Für die folgenden Pferde liegen, zusätzlich zu den Standardaufnahmen, weitere Röntgenbilder, die im Rahmen einer erweiterten Röntgenuntersuchung erstellt wurden, vor. Bei Fragen wenden Sie sich bitte an Dr. Wehrenpfennig.

1, 2, 3, 4, 5, 6, 7, 8, 9, 11, 12, 13, 14, 15, 16, 17, 18, 19, 20, 21, 22, 23, 24, 25, 26, 28, 29, 30, 31, 32, 33, 34, 36, 37, 38, 39, 41, 42, 44, 45, 46, 48, 49, 50, 51, 53, 54, 55, 56, 57, 58, 59, 60, 61, 63, 64, 65, 67, 68, 69, 71, 72, 73, 74, 75, 76 und 77

*Besides the standard X-Rays, additional X-Rays were taken for the following horses. Please contact Dr. Wehrenpfennig for any further questions.*

*Head-no 1, 2, 3, 4, 5, 6, 7, 8, 9, 11, 12, 13, 14, 15, 16, 17, 18, 19, 20, 21, 22, 23, 24, 25, 26, 28, 29, 30, 31, 32, 33, 34, 36, 37, 38, 39, 41, 42, 44, 45, 46, 48, 49, 50, 51, 53, 54, 55, 56, 57, 58, 59, 60, 61, 63, 64, 65, 67, 68, 69, 71, 72, 73, 74, 75, 76 and 77*

---

Ab Zuschlag haben Sie für alle Hengste auf unseren Auktionen Versicherungsschutz durch die R+V Versicherungsgruppe. Ab dem Jahr 2024 hat sich der Umfang der Versicherung verändert, er umfasst einen halbjährigen Versicherungsschutz auf Tod oder Nottötung infolge Krankheit oder Unfall (ToN) nach § 2A, 1a,b der AVB TLP 01/2008 der VTV. Die allgemeine dauernde Unbrauchbarkeit, die in den Vorjahren zum Versicherungsumfang zählte, ist nicht mehr inbegriffen. Bei unserem Versicherungspartner R+V können Sie sich nach Anschlussmöglichkeiten und der Ausweitung des Versicherungsumfangs der von Ihnen erworbenen Hengste erkundigen. Die Details zum Versicherungsschutz 2024 finden Sie im Katalog auf Seite 161 sowie in den Auktionsbedingungen auf den Seiten 156 und 157.

You have insurance cover from the R+V Insurance Group for all stallions at our auctions from the time of the knockdown. From 2024, the scope of the insurance has changed to include six months cover for death or emergency death as a result of illness or accident ( ToN) in accordance with § 2A, 1a,b of the AVB TLP 01/2008 of the VTV.. General permanent disability, which was included in the scope of insurance in previous years, is no longer included. You can enquire with our insurance partner, R+V, about the possibility of joining and extending the scope of insurance cover for the stallions you have purchased. You will find details of the 2024 insurance cover in the catalogue on page 161 and in the auction conditions on pages 158 and 159.



**71 v. DIMAGGIO BLACK – REVOLUTION Stall II** ca./approx. 1,68 m / 16.2 h.h.  
*gekört / licensed* MwSt. / Tax: 19 %

Dieser Hengst trägt ein Schweiftoupet/Extensions. / *This stallion wears a tail toupee/extension.*  
Für diesen Hengst liegen, zusätzlich zu den Standardaufnahmen, weitere Röntgenbilder, die im Rahmen einer erweiterten Röntgenuntersuchung erstellt wurden, vor. Bei Fragen wenden Sie sich bitte an Dr. Wehrenpfennig.

*Besides the standard X-Rays, additional X-Rays were taken for this stallion. Please contact Dr. Wehrenpfennig for any further questions.*

**7 v. FRANCO NERO – BELSTAFF Stall V** ca./approx. 1,65 m / 16.1 h.h.  
*gekört / licensed* MwSt. / Tax: 19 %

Für diesen Hengst liegen, zusätzlich zu den Standardaufnahmen, weitere Röntgenbilder, die im Rahmen einer erweiterten Röntgenuntersuchung erstellt wurden, vor. Bei Fragen wenden Sie sich bitte an Dr. Wehrenpfennig.

*Besides the standard X-Rays, additional X-Rays were taken for this stallion. Please contact Dr. Wehrenpfennig for any further questions.*

**61 v. BORSALINO – DANONE Stall II** 1,70 m / 16.3 h.h.  
*gekört / licensed* MwSt. / Tax: 9 %

Für diesen Hengst liegen, zusätzlich zu den Standardaufnahmen, weitere Röntgenbilder, die im Rahmen einer erweiterten Röntgenuntersuchung erstellt wurden, vor. Bei Fragen wenden Sie sich bitte an Dr. Wehrenpfennig.

*Besides the standard X-Rays, additional X-Rays were taken for this stallion. Please contact Dr. Wehrenpfennig for any further questions.*

**51 v. ZAUBERLEHRLING PS – FRANZ-FERDINAND Stall IV** ca./approx. 1,66 m / 16.1 ½ h.h.  
*gekört / licensed* MwSt. / Tax: 19 %

Dieser Hengst trägt ein Schweiftoupet/Extensions. / *This stallion wears a tail toupee/extension.*  
Für diesen Hengst liegen, zusätzlich zu den Standardaufnahmen, weitere Röntgenbilder, die im Rahmen einer erweiterten Röntgenuntersuchung erstellt wurden, vor. Bei Fragen wenden Sie sich bitte an Dr. Wehrenpfennig.

*Besides the standard X-Rays, additional X-Rays were taken for this stallion. Please contact Dr. Wehrenpfennig for any further questions.*

**30 v. SAN AMOUR – CACHASSINI Stall IV** ca./approx. 1,70 m / 16.3 h.h.  
*gekört / licensed* MwSt. / Tax: 0 %

Für diesen Hengst liegen, zusätzlich zu den Standardaufnahmen, weitere Röntgenbilder, die im Rahmen einer erweiterten Röntgenuntersuchung erstellt wurden, vor. Bei Fragen wenden Sie sich bitte an Dr. Wehrenpfennig.

*Besides the standard X-Rays, additional X-Rays were taken for this stallion. Please contact Dr. Wehrenpfennig for any further questions.*

# Gekörte und nicht gekörte Hengste

## *Licensed and not licensed stallions*

**1**     **V. ESCOLAR - ASGARD'S IBIZA**     **Stall III**     ca./approx. 1,67 m / 16.1  $\frac{3}{4}$  h.h.  
*gekört / licensed*     MwSt. / Tax: 19 %

Für diesen Hengst liegen, zusätzlich zu den Standardaufnahmen, weitere Röntgenbilder, die im Rahmen einer erweiterten Röntgenuntersuchung erstellt wurden, vor. Bei Fragen wenden Sie sich bitte an Dr. Wehrenpfennig.

*Besides the standard X-Rays, additional X-Rays were taken for this stallion. Please contact Dr. Wehrenpfennig for any further questions.*

**2**     **V. FEDERER – DAGOSTINI**     **Stall V**     ca./approx. 1,68 m / 16.2 h.h.  
*nicht gekört / not licensed*     MwSt. / Tax: 21 %

Für diesen Hengst liegen, zusätzlich zu den Standardaufnahmen, weitere Röntgenbilder, die im Rahmen einer erweiterten Röntgenuntersuchung erstellt wurden, vor. Bei Fragen wenden Sie sich bitte an Dr. Wehrenpfennig.

*Besides the standard X-Rays, additional X-Rays were taken for this stallion. Please contact Dr. Wehrenpfennig for any further questions.*

**3**     **V. FINEST - DRESSAGE ROYAL**     **Stall III**     ca./approx. 1,65 m / 16.1 h.h.  
*nicht gekört / not licensed*     MwSt. / Tax: 19 %

Dieser Hengst trägt ein Schweiftoupet/Extensions. / *This stallion wears a tail toupee/extension.*

Für diesen Hengst liegen, zusätzlich zu den Standardaufnahmen, weitere Röntgenbilder, die im Rahmen einer erweiterten Röntgenuntersuchung erstellt wurden, vor. Bei Fragen wenden Sie sich bitte an Dr. Wehrenpfennig.

*Besides the standard X-Rays, additional X-Rays were taken for this stallion. Please contact Dr. Wehrenpfennig for any further questions.*

**4**     **V. FIRE JAZZ – FOUNDATION**     **Stall III**     ca./approx. 1,71 m / 16.3  $\frac{1}{4}$  h.h.  
*gekört / licensed*     MwSt. / Tax: 8,1 %

Dieser Hengst trägt ein Schweiftoupet/Extensions. / *This stallion wears a tail toupee/extension.*

Für diesen Hengst liegen, zusätzlich zu den Standardaufnahmen, weitere Röntgenbilder, die im Rahmen einer erweiterten Röntgenuntersuchung erstellt wurden, vor. Bei Fragen wenden Sie sich bitte an Dr. Wehrenpfennig.

*Besides the standard X-Rays, additional X-Rays were taken for this stallion. Please contact Dr. Wehrenpfennig for any further questions.*

**5**     **V. FOR KINGDOM – ROUSSEAU**     **Stall V**     ca./approx. 1,68 m / 16.2 h.h.  
*nicht gekört / not licensed*     MwSt. / Tax: 0 %

Für diesen Hengst liegen, zusätzlich zu den Standardaufnahmen, weitere Röntgenbilder, die im Rahmen einer erweiterten Röntgenuntersuchung erstellt wurden, vor. Bei Fragen wenden Sie sich bitte an Dr. Wehrenpfennig.

*Besides the standard X-Rays, additional X-Rays were taken for this stallion. Please contact Dr. Wehrenpfennig for any further questions.*



**14 v. FÜRST BELISSARO - DON CRUSADOR Stall III** ca./approx. 1,69 m / 16.2 ½ h.h.  
*gekört / licensed* MwSt. / Tax: 19 %

Dieser Hengst trägt ein Schweiftoupet/Extensions. / *This stallion wears a tail toupee/extension.*  
Für diesen Hengst liegen, zusätzlich zu den Standardaufnahmen, weitere Röntgenbilder, die im Rahmen einer erweiterten Röntgenuntersuchung erstellt wurden, vor. Bei Fragen wenden Sie sich bitte an Dr. Wehrenpfennig.

*Besides the standard X-Rays, additional X-Rays were taken for this stallion. Please contact Dr. Wehrenpfennig for any further questions.*

**15 v. FÜRST ZONIK PS – RASCALINO Stall III** ca./approx. 1,73 m / 17.0 h.h.  
*nicht gekört / not licensed* MwSt. / Tax: 0 %

Für diesen Hengst liegen, zusätzlich zu den Standardaufnahmen, weitere Röntgenbilder, die im Rahmen einer erweiterten Röntgenuntersuchung erstellt wurden, vor. Bei Fragen wenden Sie sich bitte an Dr. Wehrenpfennig.

*Besides the standard X-Rays, additional X-Rays were taken for this stallion. Please contact Dr. Wehrenpfennig for any further questions.*

**16 v. FÜRSTBISCHOF - DANONE I Stall I** ca./approx. 1,71 m / 16.3 ¼ h.h.  
*nicht gekört / not licensed* MwSt. / Tax: 19 %

Für diesen Hengst liegen, zusätzlich zu den Standardaufnahmen, weitere Röntgenbilder, die im Rahmen einer erweiterten Röntgenuntersuchung erstellt wurden, vor. Bei Fragen wenden Sie sich bitte an Dr. Wehrenpfennig.

*Besides the standard X-Rays, additional X-Rays were taken for this stallion. Please contact Dr. Wehrenpfennig for any further questions.*

**17 v. FÜRSTENBALL - DE NIRO Stall II** ca./approx. 1,63 m / 16.0 h.h.  
*gekört / licensed* MwSt. / Tax: 19 %

Für diesen Hengst liegen, zusätzlich zu den Standardaufnahmen, weitere Röntgenbilder, die im Rahmen einer erweiterten Röntgenuntersuchung erstellt wurden, vor. Bei Fragen wenden Sie sich bitte an Dr. Wehrenpfennig.

*Besides the standard X-Rays, additional X-Rays were taken for this stallion. Please contact Dr. Wehrenpfennig for any further questions.*

**18 v. FYNCH HATTON - ASGARD'S IBIZA Stall IV** ca./approx. 1,71 m / 16.3 ¼ h.h.  
*gekört / licensed* MwSt. / Tax: 19 %

Dieser Hengst trägt ein Schweiftoupet/Extensions. / *This stallion wears a tail toupee/extension.*  
Für diesen Hengst liegen, zusätzlich zu den Standardaufnahmen, weitere Röntgenbilder, die im Rahmen einer erweiterten Röntgenuntersuchung erstellt wurden, vor. Bei Fragen wenden Sie sich bitte an Dr. Wehrenpfennig.

*Besides the standard X-Rays, additional X-Rays were taken for this stallion. Please contact Dr. Wehrenpfennig for any further questions.*

**19 v. IBIZA DREAM - FLORESTAN Stall V** ca./approx. 1,72 m / 16.3 ½ h.h.  
*nicht gekört / not licensed* MwSt. / Tax: 0 %

Für diesen Hengst liegen, zusätzlich zu den Standardaufnahmen, weitere Röntgenbilder, die im Rahmen einer erweiterten Röntgenuntersuchung erstellt wurden, vor. Bei Fragen wenden Sie sich bitte an Dr. Wehrenpfennig.

*Besides the standard X-Rays, additional X-Rays were taken for this stallion. Please contact Dr. Wehrenpfennig for any further questions.*

**20 v. IN MY MIND - ROYAL CLASSIC Stall V** ca./approx. 1,66 m / 16.1 ½ h.h.  
*nicht gekört / not licensed* MwSt. / Tax: 9 %

Für diesen Hengst liegen, zusätzlich zu den Standardaufnahmen, weitere Röntgenbilder, die im Rahmen einer erweiterten Röntgenuntersuchung erstellt wurden, vor. Bei Fragen wenden Sie sich bitte an Dr. Wehrenpfennig.

*Besides the standard X-Rays, additional X-Rays were taken for this stallion. Please contact Dr. Wehrenpfennig for any further questions.*

**21 v. IRON – DESPERADOS Stall I** ca./approx. 1,70 m / 16.3 h.h.  
*nicht gekört / not licensed* MwSt. / Tax: 25 %

Für diesen Hengst liegen, zusätzlich zu den Standardaufnahmen, weitere Röntgenbilder, die im Rahmen einer erweiterten Röntgenuntersuchung erstellt wurden, vor. Bei Fragen wenden Sie sich bitte an Dr. Wehrenpfennig.

*Besides the standard X-Rays, additional X-Rays were taken for this stallion. Please contact Dr. Wehrenpfennig for any further questions.*

**22 v. IMPOSANTOS – APACHE Stall I** ca./approx. 1,64 m / 16.0 ½ h.h.  
*nicht gekört / not licensed* MwSt. / Tax: 19%

Für diesen Hengst liegen, zusätzlich zu den Standardaufnahmen, weitere Röntgenbilder, die im Rahmen einer erweiterten Röntgenuntersuchung erstellt wurden, vor. Bei Fragen wenden Sie sich bitte an Dr. Wehrenpfennig.

*Besides the standard X-Rays, additional X-Rays were taken for this stallion. Please contact Dr. Wehrenpfennig for any further questions.*

**23 v. LORD EUROPE – FINNIGAN Stall III** ca./approx. 1,67 m / 16.1 ¾ h.h.  
*nicht gekört / not licensed* MwSt. / Tax: 19 %

Für diesen Hengst liegen, zusätzlich zu den Standardaufnahmen, weitere Röntgenbilder, die im Rahmen einer erweiterten Röntgenuntersuchung erstellt wurden, vor. Bei Fragen wenden Sie sich bitte an Dr. Wehrenpfennig.

*Besides the standard X-Rays, additional X-Rays were taken for this stallion. Please contact Dr. Wehrenpfennig for any further questions.*



- 24 v. MAXIM – FARRELL** Stall V ca./approx. 1,63 m / 16.0 h.h.  
*nicht gekört / not licensed* MwSt. / Tax: 0 %  
Für diesen Hengst liegen, zusätzlich zu den Standardaufnahmen, weitere Röntgenbilder, die im Rahmen einer erweiterten Röntgenuntersuchung erstellt wurden, vor. Bei Fragen wenden Sie sich bitte an Dr. Wehrenpfennig.  
*Besides the standard X-Rays, additional X-Rays were taken for this stallion. Please contact Dr. Wehrenpfennig for any further questions.*
- 25 v. MORRICONE I - SIR DONNERHALL** Stall IV ca./approx. 1,68 m / 16.2 h.h.  
*gekört / licensed* MwSt. / Tax: 0 %  
Für diesen Hengst liegen, zusätzlich zu den Standardaufnahmen, weitere Röntgenbilder, die im Rahmen einer erweiterten Röntgenuntersuchung erstellt wurden, vor. Bei Fragen wenden Sie sich bitte an Dr. Wehrenpfennig.  
*Besides the standard X-Rays, additional X-Rays were taken for this stallion. Please contact Dr. Wehrenpfennig for any further questions.*
- 26 v. MORENO – FLORENZ** Stall V ca./approx. 1,67 m / 16.1 <sup>3</sup>/<sub>4</sub> h.h.  
*gekört / licensed* MwSt. / Tax: 0 %  
Für diesen Hengst liegen, zusätzlich zu den Standardaufnahmen, weitere Röntgenbilder, die im Rahmen einer erweiterten Röntgenuntersuchung erstellt wurden, vor. Bei Fragen wenden Sie sich bitte an Dr. Wehrenpfennig.  
*Besides the standard X-Rays, additional X-Rays were taken for this stallion. Please contact Dr. Wehrenpfennig for any further questions.*
- 27 v. Q-SIEBEN – BORSALINO** Stall II ca./approx. 1,70 m / 16.3 h.h.  
*gekört / licensed* MwSt. / Tax: 0 %
- 28 v. QUATERBACK - DIAMOND HIT** Stall I ca./approx. 1,71 m / 16.3 <sup>1</sup>/<sub>4</sub> h.h.  
*nicht gekört / not licensed* MwSt. / Tax: 19 %  
Für diesen Hengst liegen, zusätzlich zu den Standardaufnahmen, weitere Röntgenbilder, die im Rahmen einer erweiterten Röntgenuntersuchung erstellt wurden, vor. Bei Fragen wenden Sie sich bitte an Dr. Wehrenpfennig.  
*Besides the standard X-Rays, additional X-Rays were taken for this stallion. Please contact Dr. Wehrenpfennig for any further questions.*
- 29 v. RAVEN - FÜRST WILHELM** Stall V ca./approx. 1,71 m / 16.3 <sup>1</sup>/<sub>4</sub> h.h.  
*nicht gekört / not licensed* MwSt. / Tax: 9 %  
Für diesen Hengst liegen, zusätzlich zu den Standardaufnahmen, weitere Röntgenbilder, die im Rahmen einer erweiterten Röntgenuntersuchung erstellt wurden, vor. Bei Fragen wenden Sie sich bitte an Dr. Wehrenpfennig.  
*Besides the standard X-Rays, additional X-Rays were taken for this stallion. Please contact Dr. Wehrenpfennig for any further questions.*

- 31 V. SECRET – BENICIO** Stall III ca./approx. 1,63 m / 16.0 h.h.  
*nicht gekört / not licensed* MwSt. / Tax: 0 %  
Für diesen Hengst liegen, zusätzlich zu den Standardaufnahmen, weitere Röntgenbilder, die im Rahmen einer erweiterten Röntgenuntersuchung erstellt wurden, vor. Bei Fragen wenden Sie sich bitte an Dr. Wehrenpfennig.  
*Besides the standard X-Rays, additional X-Rays were taken for this stallion. Please contact Dr. Wehrenpfennig for any further questions.*
- 32 V. SECRET - BON COEUR** Stall III ca./approx. 1,69 m / 16.2 ½ h.h.  
*nicht gekört / not licensed* MwSt. / Tax: 0 %  
Für diesen Hengst liegen, zusätzlich zu den Standardaufnahmen, weitere Röntgenbilder, die im Rahmen einer erweiterten Röntgenuntersuchung erstellt wurden, vor. Bei Fragen wenden Sie sich bitte an Dr. Wehrenpfennig.  
*Besides the standard X-Rays, additional X-Rays were taken for this stallion. Please contact Dr. Wehrenpfennig for any further questions.*
- 34 V. SECRET – FINEST** Stall I ca./approx. 1,64 m / 16.0 ½ h.h.  
*gekört / licensed* MwSt. / Tax: 0 %  
Für diesen Hengst liegen, zusätzlich zu den Standardaufnahmen, weitere Röntgenbilder, die im Rahmen einer erweiterten Röntgenuntersuchung erstellt wurden, vor. Bei Fragen wenden Sie sich bitte an Dr. Wehrenpfennig.  
*Besides the standard X-Rays, additional X-Rays were taken for this stallion. Please contact Dr. Wehrenpfennig for any further questions.*
- 36 V. SECRET – FÜRSTENBALL** Stall IV ca./approx. 1,68 m / 16.2 h.h.  
*nicht gekört / not licensed* MwSt. / Tax: 0 %  
Dieser Hengst trägt ein Schweiftoupet/Extensions. / *This stallion wears a tail toupee/extension.*  
Für diesen Hengst liegen, zusätzlich zu den Standardaufnahmen, weitere Röntgenbilder, die im Rahmen einer erweiterten Röntgenuntersuchung erstellt wurden, vor. Bei Fragen wenden Sie sich bitte an Dr. Wehrenpfennig.  
*Besides the standard X-Rays, additional X-Rays were taken for this stallion. Please contact Dr. Wehrenpfennig for any further questions.*
- 37 V. SECRET – VIVALDI** Stall III ca./approx. 1,72 m / 16.3 ½ h.h.  
*nicht gekört / not licensed* MwSt. / Tax: 0 %  
Für diesen Hengst liegen, zusätzlich zu den Standardaufnahmen, weitere Röntgenbilder, die im Rahmen einer erweiterten Röntgenuntersuchung erstellt wurden, vor. Bei Fragen wenden Sie sich bitte an Dr. Wehrenpfennig.  
*Besides the standard X-Rays, additional X-Rays were taken for this stallion. Please contact Dr. Wehrenpfennig for any further questions.*

**38**    **v. SECRET GAME - ROCK FOREVER**    **Stall IV**    ca./approx. 1,71 m / 16.3 ¼ h.h.  
*gekört / licensed*    MwSt. / Tax: 0 u. 19 %

Für diesen Hengst liegen, zusätzlich zu den Standardaufnahmen, weitere Röntgenbilder, die im Rahmen einer erweiterten Röntgenuntersuchung erstellt wurden, vor. Bei Fragen wenden Sie sich bitte an Dr. Wehrenpfennig.

*Besides the standard X-Rays, additional X-Rays were taken for this stallion. Please contact Dr. Wehrenpfennig for any further questions.*

**40**    **v. VA' PENSIERO - DE NIRO**    **Stall IV**    ca./approx. 1,69 m / 16.2 ½ h.h.  
*gekört / licensed*    MwSt. / Tax: 19 %

**41**    **v. VA' PENSIERO – FÜRSTBISCHOF**    **Stall II**    ca./approx. 1,72 m / 16.3 ½ h.h.  
*gekört / licensed*    MwSt. / Tax: 19 %

Für diesen Hengst liegen, zusätzlich zu den Standardaufnahmen, weitere Röntgenbilder, die im Rahmen einer erweiterten Röntgenuntersuchung erstellt wurden, vor. Bei Fragen wenden Sie sich bitte an Dr. Wehrenpfennig.

*Besides the standard X-Rays, additional X-Rays were taken for this stallion. Please contact Dr. Wehrenpfennig for any further questions.*

**43**    **v. VITALIS - FÜRST ROMANCIER**    **Stall III**    ca./approx. 1,74 m / 17.0 ½ h.h.  
*nicht gekört / not licensed*    MwSt. / Tax: 9 %

**44**    **v. VITALIS – FÜRSTENBALL**    **Stall I**    ca./approx. 1,75 m / 17.1 h.h.  
*gekört / licensed*    MwSt. / Tax: 19 %

Für diesen Hengst liegen, zusätzlich zu den Standardaufnahmen, weitere Röntgenbilder, die im Rahmen einer erweiterten Röntgenuntersuchung erstellt wurden, vor. Bei Fragen wenden Sie sich bitte an Dr. Wehrenpfennig.

*Besides the standard X-Rays, additional X-Rays were taken for this stallion. Please contact Dr. Wehrenpfennig for any further questions.*

**45**    **v. VENIDO – QUATERHALL**    **Stall I**    ca./approx. 1,67 m / 16.1 ¾ h.h.  
*gekört / licensed*    MwSt. / Tax: 9 %

Für diesen Hengst liegen, zusätzlich zu den Standardaufnahmen, weitere Röntgenbilder, die im Rahmen einer erweiterten Röntgenuntersuchung erstellt wurden, vor. Bei Fragen wenden Sie sich bitte an Dr. Wehrenpfennig.

*Besides the standard X-Rays, additional X-Rays were taken for this stallion. Please contact Dr. Wehrenpfennig for any further questions.*



- 53 v. ZOOM – SANTINO Stall I** ca./approx. 1,70 m / 16.3 h.h.  
*nicht gekört / not licensed* MwSt. / Tax: 9 %  
Für diesen Hengst liegen, zusätzlich zu den Standardaufnahmen, weitere Röntgenbilder, die im Rahmen einer erweiterten Röntgenuntersuchung erstellt wurden, vor. Bei Fragen wenden Sie sich bitte an Dr. Wehrenpfennig.  
*Besides the standard X-Rays, additional X-Rays were taken for this stallion. Please contact Dr. Wehrenpfennig for any further questions.*
- 55 v. BECK'S – LONDONDERRY Stall V** ca./approx. 1,67 m / 16.1 <sup>3</sup>/<sub>4</sub> h.h.  
*gekört / licensed* MwSt. / Tax: 9 %  
Für diesen Hengst liegen, zusätzlich zu den Standardaufnahmen, weitere Röntgenbilder, die im Rahmen einer erweiterten Röntgenuntersuchung erstellt wurden, vor. Bei Fragen wenden Sie sich bitte an Dr. Wehrenpfennig.  
*Besides the standard X-Rays, additional X-Rays were taken for this stallion. Please contact Dr. Wehrenpfennig for any further questions.*
- 56 v. BON COURAGE - FOR ROMANCE Stall III** ca./approx. 1,72 m / 16.3 <sup>1</sup>/<sub>2</sub> h.h.  
*nicht gekört / not licensed* MwSt. / Tax: 0 %  
Für diesen Hengst liegen, zusätzlich zu den Standardaufnahmen, weitere Röntgenbilder, die im Rahmen einer erweiterten Röntgenuntersuchung erstellt wurden, vor. Bei Fragen wenden Sie sich bitte an Dr. Wehrenpfennig.  
*Besides the standard X-Rays, additional X-Rays were taken for this stallion. Please contact Dr. Wehrenpfennig for any further questions.*
- 57 v. BON COURAGE - FÜRSTEN-LOOK Stall II** ca./approx. 1,68 m / 16.2 h.h.  
*gekört / licensed* MwSt. / Tax: 9 %  
Für diesen Hengst liegen, zusätzlich zu den Standardaufnahmen, weitere Röntgenbilder, die im Rahmen einer erweiterten Röntgenuntersuchung erstellt wurden, vor. Bei Fragen wenden Sie sich bitte an Dr. Wehrenpfennig.  
*Besides the standard X-Rays, additional X-Rays were taken for this stallion. Please contact Dr. Wehrenpfennig for any further questions.*
- 58 v. BONDS – DANCIER Stall V** ca./approx. 1,70 m / 16.3 h.h.  
*gekört / licensed* MwSt. / Tax: 19 %  
Dieser Hengst trägt ein Schweiftoupet/Extensions. / *This stallion wears a tail toupee/extension.*  
Für diesen Hengst liegen, zusätzlich zu den Standardaufnahmen, weitere Röntgenbilder, die im Rahmen einer erweiterten Röntgenuntersuchung erstellt wurden, vor. Bei Fragen wenden Sie sich bitte an Dr. Wehrenpfennig.  
*Besides the standard X-Rays, additional X-Rays were taken for this stallion. Please contact Dr. Wehrenpfennig for any further questions.*

**59 v. BONDS - DIAMOND HIT** Stall IV ca./approx. 1,62 m / 15.3 <sup>3</sup>/<sub>4</sub> h.h.  
*nicht gekört / not licensed* MwSt. / Tax: 0 %

Für diesen Hengst liegen, zusätzlich zu den Standardaufnahmen, weitere Röntgenbilder, die im Rahmen einer erweiterten Röntgenuntersuchung erstellt wurden, vor. Bei Fragen wenden Sie sich bitte an Dr. Wehrenpfennig.

*Besides the standard X-Rays, additional X-Rays were taken for this stallion. Please contact Dr. Wehrenpfennig for any further questions.*

**60 v. BONDS – FLORISCOUNT** Stall IV ca./approx. 1,66 m / 16.1 <sup>1</sup>/<sub>2</sub> h.h.  
*nicht gekört / not licensed* MwSt. / Tax: 19 %

Dieser Hengst trägt ein Schweiftoupet/Extensions. / *This stallion wears a tail toupee/extension.*

Für diesen Hengst liegen, zusätzlich zu den Standardaufnahmen, weitere Röntgenbilder, die im Rahmen einer erweiterten Röntgenuntersuchung erstellt wurden, vor. Bei Fragen wenden Sie sich bitte an Dr. Wehrenpfennig.

*Besides the standard X-Rays, additional X-Rays were taken for this stallion. Please contact Dr. Wehrenpfennig for any further questions.*

**63 v. DAMASCHINO I - SAN AMOUR** Stall V ca./approx. 1,70 m / 16.3 h.h.  
*nicht gekört / not licensed* MwSt. / Tax: 0 %

Für diesen Hengst liegen, zusätzlich zu den Standardaufnahmen, weitere Röntgenbilder, die im Rahmen einer erweiterten Röntgenuntersuchung erstellt wurden, vor. Bei Fragen wenden Sie sich bitte an Dr. Wehrenpfennig.

*Besides the standard X-Rays, additional X-Rays were taken for this stallion. Please contact Dr. Wehrenpfennig for any further questions.*

**64 v. DEBUTANT PS – STANFORD** Stall III ca./approx. 1,65 m / 16.1 h.h.  
*nicht gekört / not licensed* MwSt. / Tax: 0 %

Dieser Hengst trägt ein Schweiftoupet/Extensions. / *This stallion wears a tail toupee/extension.*

Für diesen Hengst liegen, zusätzlich zu den Standardaufnahmen, weitere Röntgenbilder, die im Rahmen einer erweiterten Röntgenuntersuchung erstellt wurden, vor. Bei Fragen wenden Sie sich bitte an Dr. Wehrenpfennig.

*Besides the standard X-Rays, additional X-Rays were taken for this stallion. Please contact Dr. Wehrenpfennig for any further questions.*

**65 v. DESPACITO - BON COEUR** Stall II ca./approx. 1,65 m / 16.1 h.h.  
*nicht gekört / not licensed* MwSt. / Tax: 19 %

Dieser Hengst trägt ein Schweiftoupet/Extensions. / *This stallion wears a tail toupee/extension.*

Für diesen Hengst liegen, zusätzlich zu den Standardaufnahmen, weitere Röntgenbilder, die im Rahmen einer erweiterten Röntgenuntersuchung erstellt wurden, vor. Bei Fragen wenden Sie sich bitte an Dr. Wehrenpfennig.

*Besides the standard X-Rays, additional X-Rays were taken for this stallion. Please contact Dr. Wehrenpfennig for any further questions.*



